
Protokoll:

Herr Schäfer berichtet über den Sachstand des Glasfaserausbaus bei der Stadt Koblenz. Den
Vortrag stellt das KGRZ gerne digital zur Verfügung. Über unsere Mailadresse
kgrz@stadt.koblenz.de können Sie den Vortrag anfordern.

Frau Sauer und Herr Michels erkundigen sich nach dem Glasfaserausbau in den Ortsteilen
Immendorf und Arenberg. Herr Schäfer erklärt, dass dort in erster Linie Schulen mittels eines
Förderprogramms im Rahmen des allgemeinen Breitbandausbaus angebunden werden sollen.
Die entsprechenden Schulen wurden bereits benannt.

Frau Wierschem berichtet von Softwareproblemen beim Jugendamt im Juli dieses Jahres; es
konnten zeitweise keine Auszahlungen vorgenommen werden. Der Werkleiter Herr Sartorius
erläutert, dass die Probleme durch die Umstellung der Software von GeDok 4 auf GeDok 5
entstanden sind, jedoch binnen ein bis zwei Wochen durch den Hersteller behoben werden
konnten.
Eine technische Migration erfolgt beim KGRZ immer erst nach fachlicher Prüfung und
Freigabe durch das betroffene Fachamt. Leider ist in diesem Fall der Fehler in der Software bei
der fachlichen Prüfung durch das Jugendamt nicht aufgefallen.

Frau Sauer erkundigt sich nach dem Sachstand des Umbaus im KGRZ. Der Werkleiter Herr
Sartorius berichtet, dass der Umbau größtenteils abgeschlossen ist und die Beschaffung der
letzten Möbel sowie der Medientechnik für den Besprechungs- und Schulungsraum sowie die
ThinkTanks in die Wege geleitet wurde.
Der nächste Werkausschuss im Februar 2024 soll planmäßig im neuen Besprechungsraum des
KGRZ stattfinden. Im Anschluss daran wäre auch ein kleiner Rundgang durch das KGRZ
möglich.


